



CDU



Erklärung demokratischer Fraktionen im Rat der Stadt Wermelskirchen

Artikel 1 des Grundgesetzes legt den Grundstein unseres gesellschaftlichen Miteinanders und gewissenhaften Handelns. „Die Würde des Menschen ist unantastbar.“ Das umfasst nicht nur das Recht auf Leben und körperliche Unversehrtheit sondern auch das Recht auf Gleichberechtigung aller Geschlechter, Religions- und Glaubensfreiheiten und vor allem die freie Entfaltung der Persönlichkeit sowie das Recht auf freie Meinungsäußerung.

Neben den zu schützenden Freiheiten gelten Regeln und Pflichten gleichermaßen, um ein solidarisches Miteinander zu garantieren. Sowohl die Ausübung der Freiheiten als auch getroffene Regelungen unterliegen dem Gebot der Verhältnismäßigkeit. So sind verschiedene Meinungen ohne weiteres zulässig, sofern sie sachlich, vernünftig und tolerant vorgetragen werden und Grundlage oder Teil eines offenen Diskurses sind. Diffamierungen, Stigmatisierungen, Hass und Hetze, egal von wem sie vorgetragen werden, gehören nicht in diesen Diskurs.

Um als Kommunalpolitiker in Wermelskirchen die Grundpfeiler unseres politischen Handelns und der damit verbundenen gesellschaftlichen Verantwortung zu verdeutlichen, verfassen wir folgende Werte:

- Wir stehen jederzeit allen Beteiligten gleichermaßen für eine offene, sachliche und vernünftige Diskussion zur Verfügung.
- Wir stellen uns entschieden Intoleranz, Diffamierung, Hass, Hetze, Spaltung sowie demokratiefeindlichem Verhalten entgegen, aber auch bereits den Versuchen von haltlosen Unterstellungen und Nachreden.
- Wir setzen uns ein, um die Gesellschaft zusammenzuführen, zusammenzuhalten, Kompromisse zu erarbeiten und Konfrontationen zu schlichten.
- Wir stehen jederzeit und unumwunden für Toleranz, Akzeptanz und Respekt ein. Niemand wird stigmatisiert, niemandem wird pauschal eine bestimmte Verhaltensweise unterstellt.

Diese Erklärung ist für die Unterzeichner verpflichtend und gilt nicht nur für die aktuell öffentlich geführten Debatten in der Corona-Pandemie, sondern bleibt vor allem in der Zukunft bestehen.

Wermelskirchen, den 24.01.2022

Marco Frommenkord

Vorsitzender der Fraktion der FDP im Rat der Stadt Wermelskirchen

Patrick Engels

Vorsitzender der FDP Wermelskirchen

Michael Schneider

Vorsitzender der Fraktion der CDU im Rat der Stadt Wermelskirchen

Stefan Leßenich

Vorsitzender des CDU Stadtverbandes in Wermelskirchen

Jochen Bilstein

Vorsitzender der Fraktion der SPD im Rat der Stadt Wermelskirchen

Michael Faubel

Vorsitzender der SPD Wermelskirchen

Oliver Platt

Vorsitzender der Fraktion des BürgerForum e.V. im Rat der Stadt Wermelskirchen

Vorsitzender des BürgerForum e.V.

Henning Rehse

Vorsitzender der Fraktion der Freien Wähler im Rat der Stadt Wermelskirchen

Anja Güntermann

Vorsitzende der Freien Wähler Wermelskirchen

Mike Galow

Vorsitzender Die Linke. Wermelskirchen

Mitglied im Rat der Stadt Wermelskirchen für Die Linke.